



Apartamento en venta en Vera, Vera

590.000€

Referencia: R4922989 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 750m² Construído: 296m²















Costa Almeria, Vera

Se trata de un chalet con encanto, alta calidad, dos plantas dentro de una parcela amplia con espacio para una piscina privada, situada en el agradable barrio de Las Marinas, a pocos minutos de servicios cercano situado en la zona, que van desde tiendas, bares, restaurantes y más, así como las hermosas playas locales situadas en la costa mediterránea. Los terrenos son accesibles ya sea a través de la puerta corredera grande, eléctrica que conduce al sorprendentemente amplio garaje integrado en la villa y situado en la planta baja o a través de una puerta peatonal hacia la puerta, situada en un pequeño terraza cubierta. Desde aquí, el espacio jardín corre a ambos lados de las propiedades a partir hacia las amplias zonas ajardinadas en la parte trasera de la propiedad, en su mayoría consisten en una amplia zona de césped y plantas, árboles y otras plantas maduras. Hay una serie de espacios terraza integrada en el diseño de la propiedad que para espacios de descanso y comedor al aire libre perfecta. La entrada principal de la propiedad, ubicada en el piso superior de la propiedad debido al terreno y la forma de que la propiedad se ha construido, lleva directamente a la cocina. Esta es una habitación luminosa, abierta que consiste en ambos cocina y comedor espacios, con espacio de armario abundante en oferta gracias a la pared y unidades de base, más todos los aparatos y una mesa de desayuno práctico. La escalera que lleva a la planta baja de la propiedad se conduce apagado de esta habitación. La propiedad cuenta con un estilo muy único ya que el piso superior las habitaciones ha sido diseñado alrededor de un patio central, a través de puertas en los cuatro lados del patio. Aquí también encontrará el espacio principal, con un comedor independiente se accede a la cocina o habitación. También se encuentra en la planta baja de la propiedad son tres dormitorios y dos baños, todo lo cual puede ser localizado por un pasillo que rodea el patio central. Todos los dormitorios son dobles Tamaño buenos y viene con algún tipo de almacenamiento. El dormitorio principal tiene el bonus añadidos de un vestidor y un baño bien equipado. Las habitaciones comparten el baño familiar, equipado con bañera. En la planta baja de la propiedad se encuentra un dormitorio más, más pequeño con armarios empotrados y un baño con cabina de ducha. El resto de la planta baja se compone de numeroso otros cuartos utilizados para el almacenamiento de diversos tipos como despensa, bodega, cuarto de servicio, cuarto de caldera y más. * 2 plantas * Construido 296 m² * Parcela 750 m² * Red de Agua * Red de Electricidad * Teléfono Posible * Internet Posible * Muebles Negociable * Calefacción Central * Terraza Privada * Garaje * 2 minutos en coche de la playa * 2 minutos en coche de las tiendas * IBI: 1.008,22€ anualmente * Tasa de basuras: 145,36€ anualmente





Características:

Caracteristicas Terraza Privada Climatización Calefacción Central. **Aparcamiento** Garaje